## En 2017 han asesinado a 105 líderes sociales: ONU

La ONU, por intermedio de su oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos en Colombia, volvió ayer a hacer un llamado de alerta sobre la gravedad de los asesinatos de defensores de derechos humanos y líderes sociales al manifestar su preocupación por la "estigmatización y descalificación" que han sufrido en los últimos días por parte de "algunos funcionarios públicos".

nos funcionarios publicos".

Frente a la declaración del ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, en la cual señaló que un buen porcentaje de los asesinatos de líderes y defensores han tenido como causas "líos de faldas, peleas con vecinos y rentas ilícitas", la ONU señaló que esa afirmación "es muy peligrosa, ya que parece querer justificar asesinatos que en ningún caso son justificables".

Mientras que Villegas, en entrevista con EL TIEMPO, afirmó que este año han sido asesinados 70 líderes, la oficina del Alto Comisionado de la ONU señala que entre el primero de enero y el 20 de diciembre de 2017 ha habido 105 asesinatos: 73 líderes, 18 miembros de movimientos sociales y políticos y 14 personas durante movilizaciones sociales. 11 casos están en proceso de verificación.